

Boletín No. 06



Foto: Inauguración del II Encuentro de Ilustración Científica /Salomé Conde – U. CES

Universidad CES será sede de la Segunda Edición del Encuentro Colombiano de Ilustración Científica

- *En el Museo Medina estarán de la Universidad expuestas 34 piezas en técnicas análogas, digitales y mixtas.*
- *Durante el encuentro se desarrollarán talleres de texturas con tinta, ranas en acuarelas e ilustración 3D y se dictarán charlas a cargo de profesionales del Parque Explora, la UdeA y otras entidades aliadas.*
- *El cierre del Encuentro será el viernes 16 de febrero a las 6:00 p. m. en el Aula Máxima Alfonso Escobar Rojas de la sede El Poblado, con la premiación de los ganadores del concurso.*

Medellín, febrero 12 de 2024. Hasta el viernes 16 de febrero de 2024 en la Universidad CES se llevará a cabo el Segundo Encuentro Colombiano de Ilustración Científica: “Una expedición al mundo visual de la Ciencia”.

Esta edición del evento organizada por la Universidad CES y la firma de ecólogos ARASARÍ conservación e investigación, busca enaltecer la importancia de la ilustración científica como herramienta para la divulgación de la ciencia.

En el Museo Medina estarán expuestas 34 piezas en técnicas análogas, digitales y mixtas, entre las cuales se premiarán las dos mejores dentro de cada una de las cuatro categorías: principiante y profesional en ilustración científica y principiante y profesional en ilustración naturalista. El Encuentro reúne ilustradores de todo el país y de Perú, México y España.

Para Catalina Concha Osbahr, directora general de ARASARÍ, la ilustración científica es una herramienta que permite dar a conocer especies que normalmente no son fáciles de encontrar en los ecosistemas, por lo que es una forma de divulgar la ciencia desde el arte.

“A través de cómo lo ve el científico, este tipo de ilustración va a tratar de mostrar tal cual es la especie, siendo bastante fiel a cómo se ve en realidad”, afirmó.

Además, durante el encuentro se desarrollarán talleres de texturas con tinta, ranas en acuarelas e ilustración 3D. También en las instalaciones de la Universidad CES se dictarán charlas como La ciencia siempre ha sido contada por la ilustración del Parque Explora y La ilustración científica una mirada desde la museología por la UdeA.

Según Hilda Palacio Betancur, docente de los pregrados de Biología y Ecología de la Universidad CES, la Universidad tiene el compromiso de que la gente conozca la biodiversidad del país, de manera que resulta relevante el desarrollo de este tipo de espacios para su divulgación.

“Con este evento buscamos mostrar, conservar y generar registro de la biodiversidad”, concluyó la docente.

Boletín de **Prensa**



UNIVERSIDAD CES
Un compromiso con la excelencia
BOGOTÁ, COLOMBIA

El cierre del evento será el viernes 16 de febrero a las 6:00 p. m. en el Aula Máxima Alfonso Escobar Rojas de la Universidad CES, sede El Poblado, con la premiación de los ganadores del concurso.

Contacto para periodistas:

Sergio Ocampo Rivera

Periodista | Oficina Comunicación Organizacional

Universidad CES

Celular: 3162921954

Boletín de **Prensa**



UNIVERSIDAD CES
Un compromiso con la excelencia

BOGOTÁ - COLOMBIA

Teléfono: (4) 4440555 Ext. 1973
E-mail: socampo@ces.edu.co